

Offroad-Spezialist von General Tire brilliert beim Test in Südafrika

Fachleute eines 4x4-Magazins in Südafrika: General Tire Grabber AT3 ist „König der Allround-Geländereifen“

Hannover, im Mai 2018. Fachleute des südafrikanischen Off Road-Magazins „SA4x4“ haben 16 Allround-Geländereifenmodelle, so genannte AT-Reifen, der Größe 265/65 R 17, einem aufwändigen Test unterzogen. Montiert an einem Ford Ranger, mussten sie ihren Grip im Offroad-Testgelände Klipbokkop rund 100 Kilometer östlich von Kapstadt beweisen. Dazu fanden Fahrversuche auf geteeter Straße, Schotter und Sand statt. In fünf Versuchen testeten die Fachleute das Fahrverhalten der AT-Reifen. In ihrem Fazit schreiben die Redakteure über den Grabber AT3 von General Tire: „Seine gut ausgewogenen Offroad-Eigenschaften und die starke Traktion auf allen Untergründen, ergänzt durch seine guten Bremskräfte, machen ihn zum Reifen der Wahl“.

Der im letzten Jahr vorgestellte Grabber AT3 für den gemischten Straßen- und Geländeeinsatz verfügt über die nötige Robustheit sowie hohen Grip, um auch auf der Straße sicher voranzukommen. Seine Entwickler sprechen von einer 50 / 50 Prozentverteilung der Straßen- und Geländeeigenschaften. General Tire, die traditionsreiche Reifenmarke mit amerikanischen Wurzeln, bietet damit in ihrem Kernsegment, den Reifen für 4x4-Fahrzeuge und -Vans, ein modernes Produkt für Offroad-Enthusiasten sowie Profis im Bau-, Landwirtschafts- und Forstbereich, die auch unter schwierigeren Bedingungen höchste Mobilität erwarten. Der Reifen wird für Felgen mit Durchmessern zwischen 15 und 20 Zoll hergestellt, das Produktportfolio verzeichnet rund 60 Artikel mit Freigaben zwischen 160 und 240 km/h. Als 4x4-Ganzjahresreifen trägt er die M+S-Kennung und das Schneeflockensymbol als Ausweis seiner sicheren Gelände- und Wintereigenschaften.



General Tire

Seit ihrer Gründung im Jahre 1915 blickt General Tire in Fort Mill (US-Bundesstaat South Carolina) auf eine mehr als 100jährige Unternehmensgeschichte zurück. Schon seit den Anfängen werden Reifen für alle Arten von Motorfahrzeugen gefertigt. 1987 wurde das Unternehmen von Continental übernommen. General Tire vertreibt heute weltweit Reifen für Pkw, Lkw und industrielle Einsätze sowie Spezialreifen für 4x4-Fahrzeuge.

www.generaltire.eu

Continental AG

Continental entwickelt wegweisende Technologien und Dienste für die nachhaltige und vernetzte Mobilität der Menschen und ihrer Güter. Das 1871 gegründete Technologieunternehmen bietet sichere, effiziente, intelligente und erschwingliche Lösungen für Fahrzeuge, Maschinen, Verkehr und Transport. Continental erzielte 2017 einen Umsatz von rund 44 Milliarden Euro und beschäftigt aktuell mehr als 240.000 Mitarbeiter in 61 Ländern.

Division Reifen

Die Division Reifen verfügt heute über 24 Produktions- und Entwicklungs-Standorte weltweit. Das breite Produktportfolio sowie kontinuierliche Investitionen in Forschung und Entwicklung leisten einen wichtigen Beitrag zu wirtschaftlicher und ökologisch effizienter Mobilität. Als einer der weltweit führenden Reifenhersteller hat die Reifen-Division 2016 mit mehr als 54.000 Mitarbeitern einen Umsatz von 11,3 Mrd. Euro erwirtschaftet.

Medien-Datenbank

<http://www.continental-reifen.de/news>

Kontakt für Journalisten:

Klaus Engelhart

Pressesprecher Pkw- / Zweiradreifen DACH

Kommunikation / Öffentlichkeitsarbeit Pkw-Reifen

Telefon: +49 (0) 511 938 2285

Fax: +49 (0) 511 938 2455

klaus.engelhart@conti.de